



ひまわり通信

日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (18219)

日本共産党
市川市議員

ひろた徳子



2022. 12. 4 N085



「ぴあぱーく妙典」の公園エリアの一部が、11月26日オープンしました。2020年、12月議会の私の提案「障がいがある子もいない子も一緒に安全に遊べるインクルーシブ遊具を、ぜひ新しく出来るコミュニティゾーン内の公園に設置してほしい」が実現しました。公園内は段差をなくし、スロープ

2年前、議会で私が提案。「インクルーシブ遊具」が設置されオープン!



が多く、親子で並んで滑ることが出来る滑り台や、安全バーがついているブランコ、姉妹が夢中になっていた音が出るメロディ遊具など安心して遊べます。朝9時のオープンでしたが、すでに近所の親子連れが遊んでいました。「家の近くに出来てうれしいです。市川市は子どものことを考えてますね」と若いお父さんと会話が弾みました。バーベキューや管理棟は来年5月頃オープン予定です。シンボルツリーの大きな木は、来年のクリスマスにはしっかりと根を張ってくれると思います。完成が待ち遠しいです。

が、多く、親子で並んで滑ることが出来る滑り台や、安全バーがついているブランコ、姉妹が夢中になっていた音が出るメロディ遊具など安心して遊べます。朝9時のオープンでしたが、すでに近所の親子連れが遊んでいました。「家の近くに出来てうれしいです。市川市は子どものことを考えてますね」と若いお父さんと会話が弾みました。バーベキューや管理棟は来年5月頃オープン予定です。シンボルツリーの大きな木は、来年のクリスマスにはしっかりと根を張ってくれると思います。完成が待ち遠しいです。



市議会報告会のお知らせ

日・時 12月23日(金) 午後2時から

場所 行徳駅前公園 研修室

コロナ「第8波」と言われていますが、感染対策をしっかり行い、開催したいと思います。みなさんのご参加お待ちしております。



連絡先 ひろた 090-9958-9209

「市川市ってどんな市?学習会」



11月11日、福栄地域のみなさんと学習会を行ないました。昨年度の決算、今年度重点を置いている市川市の事業、市民の税金の負担が毎年高くなっていることなど話しました。

また6月、9月議会ですされた補正予算などの議案を説明しました。参加者から日常の困りごとや要望なども出され、「市政の事を知らない機会になった」との感想も出されました。

第5回行徳ふれあいまつり

11月12日、主催は、行徳地域31の自治会で構成されている行徳地区社会福祉協議会（行徳社協）です。市川市の地域防災課や地域支えあい課、高齢者サポートセンター、行徳総合病院などが協力し、塩焼中央公園で、「行徳ふれあいまつり」が行われ、参加しました。参加費百円でお弁当やお茶が配られ、野菜の即売会もありました。オーピングは34年の歴史を持つ「末広太鼓」の演奏でにぎやかに始まりました。私は、車椅子を体験。歩くと平らだと思うところも、車椅子に乗ると凸凹がとてつもないになりました。血管年齢の検査も行われていました。公園内の管理棟には行徳社協の事務所があり、平日は相談事や、車椅子の貸出しなど行なっています。



10月30日、行徳駅で「保育士の配置基準の見直しを」「福祉労働者の処遇改善を」と訴え署名活動をしました。



無料法律相談

次回12月13日(火)午後2時より
市役所 6F 共産党控室にて

1人30分、事前予約が必要です。
334-1111 内線18219
までお電話ください。

銚子市にあるクリーンセンターを視察

11月1日、昨年からの供用を始めた3市（銚子市、旭市、匝瑳市）協同のクリーンセンターを視察しました。市川市は、クリーンセンターの建て替えを控えています。同じDBO方式で行なっていると知り、伺いました。DBO方式とは、事業方式の一つで、公共が資金調達を負担し、設計・建設、運営を民間に委託する方式のことです。3市合わせても人口は市川市の3分の1ほど、最終処分場もあり、市川市とは異なるところもありますが、DBO方式のメリット、デメリットを聞くことが出来ました。三市は、元々クリーンセンターの業務を委託していましたが、移行に問題がなかったようです。市川市は現在、市の職員が業務にあたっているため、移行にともない働き方が変わり懸念されます。



ひとりごと...11月前半はあちこち走り回っていました。ところがそんなある日、お店のドアに足をぶつけ、左足親指の骨が折れてしまいました。全治1ヶ月。これほどじつとしていふことが苦痛だとは思いませんでした。12月議会は目の前、暮れが近づき掃除も気になる、そんな日々を過ごしています。いつまでコロナが続くのか、病院はコロナワクチンとインフルエンザの予防接種で人があふれていました。私は、5回目の接種を済ませました。

松戸市の保育園では保育士が一度に5人コロナに感染して人が足りないと悲鳴を上げています。検査キットも十分になく、発熱外来も行かないと、すでに医療もひっ迫している地域もあるようです。市民の声を聴き、市へ要望していきます。

